



Communiqué de presse

Paris, le 4 avril 2023

Ivan Odonnat nommé président de l'IEDOM et Directeur général de l'IEOM

Ivan Odonnat a été nommé Président de l'IEDOM et Directeur général de l'IEOM à compter du 3 avril 2023, en remplacement de Marie-Anne Poussin-Delmas.

Ivan Odonnat est né le 12 mai 1961 au Vauclin. Il puise ses racines familiales en Martinique.

Il est diplômé de l'Université Pierre et Marie Curie, de l'Université Harvard et de l'École nationale de la statistique et de l'administration économique (ENSAE). Il entre à la Banque de France en 1988, où il exerce diverses fonctions au sein de la direction générale des études, dont il devient chef du service des analyses et des statistiques monétaires, huit ans plus tard. En 2000, il est nommé chef du service d'études sur les économies étrangères, puis il rejoint la direction générale des opérations en tant qu'adjoint au directeur de la stabilité financière quatre ans plus tard.

En 2007, il est nommé chef économiste de l'Agence France Trésor. À son retour à la Banque de France, il occupe le poste d'adjoint au directeur des études et des relations internationales et européennes, puis le poste de directeur des risques des opérations.

Depuis 2014, il était adjoint au directeur général de la stabilité financière et des opérations de la Banque de France.

Il a publié ou contribué à plusieurs articles et ouvrages sur la modélisation économique, l'analyse des risques financiers, la numérisation des paiements et le verdissement de l'économie.

L'IEDOM assure le rôle de banque centrale pour le compte de la Banque de France dans les départements et collectivités d'outre-mer dont la monnaie est l'euro. L'IEOM est la banque centrale des collectivités d'outre-mer du Pacifique (Nouvelle-Calédonie, Polynésie française et Wallis-et-Futuna), dont la monnaie est le franc Pacifique (F CFP).

Nos publications et statistiques sont téléchargeables sur les sites www.iedom.fr et www.ieom.fr
Contact presse : Marie AOURIRI - tél : 01 42 97 06 50, communication@iedom-ieom.fr



©Frog Connexion

L'IEDOM assure le rôle de banque centrale pour le compte de la Banque de France dans les départements et collectivités d'outre-mer dont la monnaie est l'euro. **L'IEOM** est la banque centrale des collectivités d'outre-mer du Pacifique (Nouvelle-Calédonie, Polynésie française et Wallis-et-Futuna), dont la monnaie est le franc Pacifique (F CFP).

Nos publications et statistiques sont téléchargeables sur les sites www.iedom.fr et www.ieom.fr
Contact presse : Marie AOURIRI - tél : 01 42 97 06 50, communication@iedom-ieom.fr